

Erster Berglauf in der Heide

Brunsborglauf: Fünf verschiedene Strecken stehen auf dem Plan - ab sofort sind Meldungen möglich



(cc). „Das Schönste beim Berglauf sind die landschaftlich reizvollen Strecken“, freut sich Mitorganisator Armin Schneider auf das Laufereignis am Brunsberg, das am Sonntag, 29. August, in

Holm-Seppensen steigen soll.

Mit den Vorbereitungen für das Laufvergnügen sind die Organisatoren des ausrichtenden

Sportvereins (SV) Holm-Seppensen bereits seit Monaten beschäftigt. „Der Brunsberglauf soll im Rahmen des Heideblütenfestes stattfinden“, sagt Vereinsvorsitzende Karin Iske: „Die Erlöse sollen dem geplan-

ten Sportplatzbau und der Jugendarbeit im Verein zugute kommen“, so die Vereins-Chefin. Insgesamt sollen beim Berglauf mit Start und Ziel Sportplatz Mühlenschule fünf verschiedene Strecken (2.500 Meter bis 11,5 Kilometer) angeboten werden. „Im Hauptlauf über 11,5 Kilometer gibt es eine Bergwertung“, sagt Mitorganisator Armin Schneider.

Zur Vorbereitung auf den Brunsberglauf wird der SV Holm-Seppensen im Frühjahr Trainingstage anbieten, an dem Jedermann kostenlos teilnehmen kann. Die Termine werden rechtzeitig vorher im WOCHENBLATT veröffentlicht.

Die ersten 150 Kinder, die sich anmelden, bekommen ein T-Shirt geschenkt. Alle Voranmelder werden außerdem von Sport-Lehrke mit einem Fünf-Euro-Gutschein belohnt.

● Schon das Startgeld für den Brunsberglauf ist ein echter Renner: Kinder: 3 Euro, Erwachsene: 5 Euro. Anmeldungen an Armin Schneider, Anschrift: Pappelweg 28, 21244 Buchholz in der Nordheide. Weitere Informationen (auch die direkte Anmeldung ist möglich) gibt es im Internet unter:

Foto: cc www.brunsborglauf.de



Die Organisatoren des ersten Berglaufs in der Lüneburger Heide (v. li.): Michael Wiese und Armin Schneider überreichten den ersten druckfrischen Flyer an WOCHENBLATT-Geschäftsführer Stephan Schrader. Er gehört zu den Sponsoren, die den Lauf und den geplanten Sportplatzbau in Holm-Seppensen unterstützen werden